

「IOTの重要性」強調

IOTとアンドロイド
テストティング協議会 大阪で講演会

IOT (Internet of Things) の検証・認証サービスを提
供するIOT (半田祐一
理事長)とアンドロイドテ
スティング協議会は23日、
大阪市内で「ものづくり大
国ニッポン再生に向けて」
モバイルを中心に繋がるI
OT機器の相互検証の重要
性」と題した講演会を開
催、約60人が来場した。
アンドロイドテストティ
ング協の榎(もた)昭男会
長は、冒頭のあいさつで
「スマートフォンはじめ情
報家電、自動車、医療、環
境など、幅広い分野で通信
の接続性、相互性が重要と
なり、IOTの重要性がさ

らに増している」とし、I
OTの活動への理解を積
極的な参画を促した。統
て、北陸先端科学技術大
院大学情報科学研究科の丹
康雄教授を講師に招いて基
調講演が行われ、「検証・認
証の課題と展望」(産業技
術総合研究所セキユアシス
テム研究部門・大崎人士シ
ステムライフサイケル研究
グループ長)、「Inte
rnet of Thin



講演会会場
のもよう

「時代の家電」(パナソニ
ッククラウドソリューション
学院組込技術研究科の大原
茂之教授が行う。

講演会会場
のもよう
センター・
梶本一夫クラ
ウドサービス
開発室長」と
題した講演が
あった。

きょう24日
は、東京(コ
ンベンション
ホールA P浜
松町)でも開
催する。基調
講演は、東海
大学専門職大